

Generales > [Congresistas sentaron sus posiciones sobre el fracking](#)

Generales Política

Congresistas sentaron sus posiciones sobre el fracking

Por Redacción4 La Libertad · febrero 14, 2021 · 22

Me gusta 0



Congreso de la República de Colombia

Agréganos como tú fuente de noticias

La Cámara de Representantes, específicamente su comisión Quinta, llevó a cabo durante más de 5 horas la tercera audiencia pública con el propósito de debatir, desde distintos puntos de vista, dos proyectos de ley que prohíben el [fracking](#) en el país.

Cabe mencionar que la aplicación de dicha técnica de extracción se lleva a cabo cuando se fractura hidráulicamente y perfora de forma horizontal las rocas que tienen [petróleo](#) y gas. Por lo anterior, el desarrollo de la audiencia estuvo enmarcada en diferentes bloques que comprendieron generalidades de ese tema en medio ambiente, salud, sector energético y económico.

El [ministro](#) de Minas y Energías, Diego Mesa, fue de los primeros en participar, destacando el primer diálogo territorial sobre proyectos pilotos de investigación integral que se llevó a cabo en el municipio de Puerto Wilches, en Santander; un ejercicio que según el [ministro](#) ha sido recomendado por expertos antes de decidir sobre una posible exploración con fines comerciales a estos territorios.

Por su parte, el relator especial de las Naciones Unidas, Marcos Orellana; contradujo la posición del [ministro](#) Mesa y le solicitó a los congresistas que, desde su papel como legisladores del país, prohibieran con un no irrevocable dicha práctica que según él, generaría un impacto negativo al medio ambiente y una inevitable contaminación tóxica que amenazaría la vida, la salud y los ecosistemas.

A su turno, la bióloga colombiana Brigitte Baptiste, sostuvo que para el país, “es importante reconocer que se han identificado riesgos centrados en la transformación de territorios por la acumulación de pozos, por ejemplo, cuando se trata de nuevas perforaciones”. La académica reconoció que entre los riesgos del [fracking](#) estarían: †“la contaminación de agua subterránea, el impacto por el volumen del uso del agua y la ineficiencia agropecuaria”.

Congresistas intervinieron

Al turno de los parlamentarios, Sandra Ramírez, senadora del partido Comunes, señaló que es necesario tomar consciencia y organización en la labor de defensa de los territorios, “con el [fracking](#) no es posible ningún desarrollo sostenible, no es sostenible envenenar las aguas de nuestros ríos y volver estéril nuestro suelo”, indicó.

Luego de varias intervenciones, los parlamentarios, Jorge Londoño, del partido Verde; Gustavo Petro, de Colombia Humana y Gustavo Bolívar, de la Lista de la Decencia; participaron dejando clara su posición radical de decirle no al [fracking](#). El congresista Londoño manifestó “me preocupa el argumento que ahora nos dicen que esta técnica es fundamental para poder llevar a cabo la transición energética, la cual va a durar alrededor de 30 años, según expertos en este conversatorio”.

De acuerdo con esta posición estuvo el senador Petro, quien insistentemente preguntaba “¿por qué la insistencia en el [fracking](#)?, aquí han dicho que no es rentable. Para que pueda haber tienen que lograr que las empresas que lo hagan, no le paguen nada al Estado colombiano y así es rentable”.

Finalmente, el senador Bolívar, dijo también estar en contra de dicha práctica y que “esa independencia casi exclusiva de los hidrocarburos para llevar la economía en Colombia no es buena, porque se ha adormecido nuestra industria y el campanazo de alerta nos lo ha dado el covid-19”, concluyó el legislador.

#DIARIOLALIBERTAD

Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 0



Artículo anterior

'Vaca loca' ingresa a urgencia del Hospital San Rafael en Antioquia y embiste a un grupo de personas

Artículo siguiente

Con la alimentación de los niños no se juega: senador Gabriel Velasco

Artículo relacionados Más del autor



Propuesta de reforma tributaria es completamente regresiva: Jorge Enrique Robledo



Mauricio Gómez solicitó presencia de Mindefensa en Barranquilla



Inter vence a Lazio y superó a Milan en la cima del Calcio italiano



Últimas Noticias



Propuesta de reforma tributaria es completamente regresiva: Jorge Enrique Robledo

febrero 14, 2021

El senador Jorge Enrique Robledo se refirió a la polémica que ha suscitado el anuncio del Gobierno Nacional, respecto a la...



Mauricio Gómez solicitó presencia de Mindefensa en Barranquilla

febrero 14, 2021

La solicitud del senador del partido Liberal, Mauricio Gómez Amín, se da tras diferentes hechos que recientemente han alterado la tranquilidad...



Inter vence a Lazio y superó a Milan en la cima del Calcio italiano

febrero 14, 2021

Un inspirado Romelu Lukaku, encaminó el triunfo del Inter ante Lazio en el estadio Giuseppe Meazza, lo cual le permitió a su...



Beneficiarios de Ingreso Solidario podrán cobrar enero y febrero una vez sean avisados por...

febrero 14, 2021

*Los pagos iniciarán desde este 22 de febrero a los usuarios bancarizados, luego continuarán los que no están bancarizados.



Gilberto Santa Rosa se unió al Homenaje del Joe Arroyo, 'En Barranquilla me quedo'

febrero 14, 2021

Gilberto Santa Rosa se unió al Homenaje al Joe Arroyo "En Barranquilla me quedo", con una nueva versión de "La Rebelión" completando así un álbum...

Más Leídas



"Video en taxi no era para dañar imagen del gremio": Martina Smith

febrero 14, 2021

Su nombre artístico es Martina Smith, la mujer que apareció en un video teniendo relaciones sexuales a interior...



Cadenas de "almacén o tienda de alimentación", busca apoderarse del comercio de víveres y...

febrero 13, 2021

Hace 18 años las cementeras Argos y Cemex iniciaron una guerra de precios rebajando el valor del bulto de cemento a \$6.000...



"Págame el servicio cochino asqueroso", le gritaba un transexual venezolano a cliente

febrero 14, 2021

En horas de la noche del pasado sábado 6 de febrero, una transexual protagonizó una dura discusión en la Avenida del Río...



Más Noticias



Propuesta de reforma tributaria es completamente regresiva: Jorge Enrique Robledo

febrero 14, 2021



Mauricio Gómez solicitó presencia de Mindefensa en Barranquilla

febrero 14, 2021